



Die Vielfalt und Schönheit der Region kennenlernen wollen die NaturFreunde mit ihren Gästen bei den monatlichen Wanderungen, die am Mittwoch starten. Foto: Strasser

# NaturFreunde wollen die Region erwandern

**FREIZEIT** Am Mittwoch fällt der Startschuss für die Aktion, die auf mehrere Jahre angelegt ist. In jedem Monat wird es eine Gruppenwanderung geben.

VON RALF STRASSER, MZ

**REGENSBURG.** Die NaturFreunde Regensburg verstehen sich als ökologisch orientierter Wander-, Natur- und Kulturverband. Diesen Zielen hat sich der Zusammenschluss von über 400 Regensburgern aus Stadt und Landkreis seit 1910 verschrieben. „Wir wollen Schönheit und Vielfalt unserer Lebenswelt vor allem aktiv erfahren“, sagt der Vorsitzende der Ortsgruppe, Dr. Klaus-Dieter Groß.

Und das steht bei den Freunden der Natur künftig noch mehr im Mittelpunkt, zumal „Wandern“ und „NaturFreunde“ ohnehin eng zusammengehören. Ab Mittwoch beginnt eine Aktion, die auf mehrere Jahre angelegt

ist: „Wir erwandern unsere Region.“

Die Basis dazu liefern nach Auskunft von Groß eine ganze Reihe von Wandervorschlägen, die von Stadt, Landkreis, RVV oder Tourismusverband in Broschüren aufgelegt wurden und zum Teil gar nicht mehr erhältlich sind. Und die will man in gemeinsamen Gruppen erwandern. „Überwiegend werden es Fußwanderungen sein“, erläutert der NaturFreunde-Vor-

sitzende, „aber längerfristig werden auch Radtouren angeboten.“ Auch im Winter wird diese Aktion durchgeführt. „Vor allem Strecken, die bei guter Schneelage als Schneeschuhtouren geeignet sind.“

Das Ziel der Aktion ist klar formuliert: „Im Laufe der Zeit wollen wir unsere Region in ihrer geografischen, natürlichen und kulturellen Vielfaltigkeit und Vielschichtigkeit kennenlernen.“ Einmal im Monat wird eine der Ortsgruppen eine Strecke aus den genannten Broschüren auswählen und anbieten – auch für Nichtmitglieder. „Die Angebote sind aus dem Bereich Breitensport“, erklärt Klaus-Dieter Groß. Die Wanderungen und Touren sind vergleichsweise einfach und dauern zwischen drei und sechs Stunden. Damit die Kurzweil ihren Platz hat, ist unterwegs oder zum Abschluss der „Einkehrschwung“ mit eingeplant.

Der erste konkrete Wander-Termin ist am Mittwoch. Dann steht am Feiertag die Dreistundentour „Rund um Donauauf“ auf dem Aktivplan der NaturFreunde.

## WANDERUNG

► **Strecke:** Gemäß der Landkreisbroschüre (Seiten 44-45) geht es von Donaustauf über die Hammermühle nach Sulzbach und wieder zurück nach Donaustauf. Einkehrmöglichkeit ist in der Hammermühle.

► **Dauer:** Etwa drei Stunden. Es ist gutes Schuhwerk erforderlich.

► **Anreise:** Mit der RVV-Linie 5 ab Hauptbahnhof Regensburg um 9.40 Uhr; Treffen am Bahnhof um 9.20 Uhr. Die Rückkehr ist gegen 15.30 Uhr geplant.

► **Informationen** gibt es im Internet unter [www.naturfreunde-regensburg.de](http://www.naturfreunde-regensburg.de).